

Terminaron la pista principal del aeropuerto "General Maceo"

Se estudia ahora la construcción de una pista transversal. Regresó de Oriente el Sub. de O. P.

De regreso de su viaje a Oriente, el ingeniero Ramiro de Onate, subsecretario técnico de Obras Públicas, a cuya región se dirigió cumpliendo órdenes del ministro del Departamento, ingeniero Carvajal, para inspeccionar distintas obras, tuvimos oportunidad de entrevistarle, el cual amablemente nos atendió. Contestando a nuestras preguntas, el ingeniero Onate expuso que había elevado un informe al señor Ministro, de la inspección hecha en su recorrido, especialmente, en lo relativo a las obras de Manzanillo, Yara, Bayamo y Santiago de Cuba.

En el pueblo de Yara, de acuerdo con las instrucciones que le dió el señor Ministro, dejó ordenada la terminación de las obras de construcción de la casa de socorro de esa población, que es de gran necesidad para la misma.

En Manzanillo, la reconstrucción de la calle que da acceso al Cuartel, el bacheo de la calle Merchán, la reparación del Mercado Municipal, y las obras de reparación de los locales de las Academias de Corte y Costura, y de Música; obras que venían interesando en dicha ciudad.

Referente a Bayamo, encontré en plausible actividad las obras de reparación que se ejecutan en varias calles de aquella ciudad, las que pronto estarán terminadas.

Y en Santiago de Cuba, inspeccioné las obras del aeropuerto internacional "General Maceo" en las que se trabaja activamente; la pista principal está terminada e igualmente la zona de parques de aviones, que por su amplitud permitirá que puedan estacionarse allí en caso de necesidad, gran número de ellos; esta zona se ha dotado de pavimento de concreto, lo mismo que la zona construida de parques, ya terminada para los

automóviles que tengan que utilizar ese aeropuerto.

Avanza con rapidez la construcción del gran edificio destinado a las oficinas y departamentos anexos. Ya se fundieron las columnas de concreto, y se está fundiendo la placa del techo. Durante su estancia allí, con el jefe del Distrito de Obras Públicas y de los técnicos afectos al mismo, hicieron sobre el terreno, los estudios correspondientes, sobre las posibilidades de construir una nueva pista transversal.

En mi visita al Distrito Naval—nos dijo el ingeniero Onate—halle muy adelantadas las grandes obras que se están realizando en el mismo; la de la carretera de Ciudadmar al balneario de La Estrella se le dio comienzo esta semana, así como a las de la carretera de las Guasimas a la Gran Piedra, en su primer tramo de las Guasimas al Descanso.

Finalmente, he girado una inspección a las obras de pavimentación de calles en Santiago de Cuba, donde se trabaja aceleradamente, con los créditos concedidos.

En la carretera de Santiago de Cuba a Siboney, se han dado las órdenes al contratista para que de comienzo a las obras inmediatamente.

Finalmente, he visitado las obras del conducto del Mogote, en el que se trabaja con actividad en los últimos tramos del mismo, si bien las lluvias ocasionaron algunas interrupciones en los trabajos, pero al levantar el tiempo, se terminarán rápidamente hasta su entronque en Gilbert, para enviar el agua por el conducto de este lugar a la Gran Presa de Charco Mono.

En suma, el ingeniero Onate, ha regresado satisfecho de las grandes actividades constructivas, que encontró en las obras de la región oriental.